
 

 

Compte-rendu de la Commission Menu du 25/06/15 

 

Personnes présentes : 

Sandra Duclaux (représentante de la société Yvelines restauration) 

Dominique Binet (représentante de la mairie) 

Mireille Basset, Nicole  Boizard (responsable du personnel périscolaire & ATSEM) 

Emmanuelle Labrosse-Bastien, Rémi Le Mentec (représentantes des parents d’élèves / UPI 
élémentaire et maternelle ) 

Absents :   

Personnel de restauration et délégués des élèves élémentaires 

 

Compte-rendu : 

 

Aucune remarque particulière des représentants de parents d’élèves ni de ceux des élèves, 
représentés par Mireille Basset. 

Monsieur Le Mentec signale toutefois qu’il a récemment déjeuné avec les enfants de petite 
section de maternelle. Son impression générale a été favorable. Les enfants étaient très 
calmes et ont goûté de tout. Ils se sont parfois même resservis, suivant leurs goûts, davantage 
d’entrée ou de plat principal.  

Les nuggets étaient effectivement légèrement poivrés mais pas particulièrement piquants et 
les enfants les ont appréciés d’une manière générale. Il remarque toutefois que ce type de 
menu nécessite un accompagnement de sauce (ketchup ou autre) pour éviter l’aspect sec des 
aliments.  

 

Remarques du personnel présent lors des repas : 

Madame Binet précise qu’une remplaçante de Madame Levacher a été embauchée pour deux 
mois, suite à l’arrêt de travail de cette dernière. 

Madame Basset précise, quant à elle, que le mercredi, le pain bio est toujours livré. D’après 
Mme Ducaux, cette erreur proviendrait sans doute des livraisons effectuées en parallèle aux 
centres de loisirs des communes voisines qui, eux, ont conservé l’option « Pain bio », contrai-
rement à l’école des Molières. 
Elle vérifiera le type de pain livré (1x10 si pain contre 1x8 si baguette) et l’option choisie 
pour le mercredi pour que soit livré du pain industriel tous les jours. Concernant la qualité du 
pain, Madame Ducaux précise qu’elle peut être variable. Le pain est livré frais le matin même 
mais placé en camion réfrigéré pour la livraison, compte-tenu des normes sanitaires. Cela 
peut entraîner, notamment s’il est livré chaud, des altérations de sa qualité (trop mou ou trop 
dur) qui peut faire penser à du pain congelé alors qu’il est frais.  



 

 

Les fruits sont jugés généralement pas assez murs. La représentante de la société Yvelines 
Restauration précise la manière de procéder des producteurs locaux qui les cueillent souvent  
encore verts (pour qu’ils soient intact à la vente) et les entreposent dans des salles de murisse-
rie (ce que ne fait pas Yvelines Restauration) avant de les livrer, ce qui leur donne cet aspect 
ferme, même s’ils sont goûteux. 

Le poisson servi en cassolette (saumon et colin) n’a pas été apprécié et jugé trop sec, malgré 

la sauce. 

Madame Ducaux souhaite savoir si les enfants apprécient les repas à thèmes, comme récem-
ment « l’anglais » et « le créole ». Madame Basset précise que seuls les petits ingrédients, de 
type raisins secs, sont souvent mis de côté mais que le sucré-salé, par exemple, ne pose pas de 
problème particulier. Mesdames Basset et Boizard nous informent cependant qu’elles ne pré-

cisent pas forcément la composition de certains plats aux enfants, comme par exemple le gâ-

teau aux carottes. D’une manière générale, certains enfants ont, malgré tout, des difficultés 
avec les légumes. 

Des pique-niques ont été commandés pour l’ensemble de l’école élémentaire en vue des ren-
contres sportives lundi 29 et pour les CM2 mardi 30 juin (les enfants de maternelle appréciant 
d’apporter leurs propres pique-niques) 

 

Intervention de la représentante de la société Yvelines restauration : 

Madame Duclaux aborde la difficulté de comprendre les commandes passées journellement 
au téléphone par la remplaçante de Madame Levacher,  Madila ?, du fait de son fort accent 
étranger. Le personnel d’Yvelines Restauration se voit contraint de la faire répéter plusieurs 
fois la commande de certains produits. Mesdames Binet et Basset rétorquent qu’il est indéli-
cat de le signaler à l’intéressée et que le remplacement devrait s’arrêter à la fin de l’année sco-
laire, soit le 3 juillet prochain. 

Madame Binet indique qu’un appels d’offres a été lancé auprès des sociétés de restauration 
collective par la CCPL (Communauté de Communes des Pays de Limours), en vue d’un nou-
veau contrat commun (avec options particulières choisies par chaque commune). Ce contrat 
sera mis en place dès la rentrée prochaine, à l’exception des Molières dont la date de renou-
vellement de contrat est le 1er novembre. Les communes de la CCPL (sauf 2) ont décidé de 
faire des appels d’offres communs, ceci afin de réduire les coûts des repas.  

Ce nouveau contrat sera établi pour 4 ans, renouvelable 3 fois consécutives. Yvelines Restau-
ration précise avoir répondu à l’appel d’offre. Une étude est en cours pour intégrer la distribu-
tion de pain de la boulangerie des Molières dans l’appel d’offre fait à la mairie. Il faut cepen-
dant prendre en compte que la boulangerie doit, dans ce cas, livrer l’intégralité des communes 
de la CCPL 5 jours sur 5. La décision définitive n’est pas encore communiquée officielle-
ment, d’où l’impossibilité actuelle de transmettre les menus de la rentrée ni même la date de 
la commission menu de la rentrée 2015. 

 

Compte-rendu rédigé le 2/07/15 et diffusé le  13/07/15 

Par l’Union des Parents Indépendants (UPI) 


